



平成29年度第1回学校公開 7月5日(水)

今年度第1回の学校公開では、来校された方に授業を参観いただいたほか、上遠野修城里町長をはじめ、地域の行政及び教育関係者にご出席を賜り、「常北校の将来を考える協議会」を開催しました。

来校された皆様からはアンケートをご記入いただき、本校の教育活動について貴重なご意見をいただきました。いただいたご意見を真摯に受け止め、よりよい常北校を目指し、職員一丸となって取り組んでまいります。ご来校くださいました皆様、ありがとうございました。



第99回全国高校野球選手権茨城大会 7月13日(木) 全校応援

第99回全国高校野球選手権茨城大会が始まりました。常北校野球部は、2回戦、笠間市民球場で土浦三高野球部と対戦しました。一ヶ月以上練習を重ねてきた応援団を中心に、全校生徒と教職員が一丸となつての応援を繰り広げました。



試合は1回裏に連打で2点を失い、その後も4回まで失点が続きました。5回は無得点に抑え、常北もヒットで反撃のチャンスをつかみかけましたが、残念ながら0対10で敗れてしまいました。



応援ありがとうございました！



高校名	1	2	3	4	5	6	7	8	9	計
水戸桜ノ牧常北校	0	0	0	0	0	0				0
土浦三	2	2	2	3	0	1x				10

ボクシング部、全国大会出場！

ボクシング部の3年 蛭田烈雨君（ライトフライ級、三和東中）、小瀧拓海君（ウエルター級、常北中）が8月5日～10日に福島県で行われる全国大会（インターハイ）に出場します。出場する二人に意気込みを語ってもらいました。

〈小瀧拓海君〉ウエルター級インターハイに出るのは初めてですが、今まで練習でやってきたことを全て出して、1勝でも多く勝てるように頑張ります。



応援よろしくお願いします！

〈蛭田烈雨君〉ライトフライ級私にとっては今回が初めて最後のインターハイなので、悔いが残ることのないように、今まで支えてくれた人たちに感謝し、全力で挑みたいと思います。



夏季休業中・9月の主な行事

※夏季休業中、2年生はインターンシップ（就業体験）を実施します。

- 8/17(木) 就職試験申込締切（第1次）
- 18(金) 就職試験校内選考
3年進路ガイダンス⑥（就職希望者対象）
※書類締切 8/25
- 9/1(金) 始業式
夏休み宿題テスト
容姿指導
- 4(月) 自転車・バイク点検～5日
就職模擬面接～8日
- 6(水) 朝トレコンクール①
- 18(金) 2年自己性格分析講座①
- 27(水) バイク・自転車安全教室
- 29(金) 薬物乱用防止講話

